

# *Matanzas et Granma dominant le championnat national de baseball*

---



Alors que le 54<sup>e</sup> championnat de baseball est interrompu en raison de la participation du champion Pinar del Río à la Série des Caraïbes 2015, deux équipes restent en haut du tableau : Matanzas et Granma.

Les joueurs de Matanzas ont cependant enregistré leur 5<sup>e</sup> défaite en 8 matchs, au terme du match qui les opposait aux champions en titre de Pinar del Río, qui se sont imposés 5-1. Le match a été animé par un coup de circuit de Ramon Lunar, qui a permis à son équipe d'inscrire trois points.

Matanzas cumule 39 victoires pour 20 défaites. Cette équipe est talonnée par Granma, 38 victoires, 21 défaites qui a enchaîné 9 victoires avant sa défaite contre l'Île de la Jeunesse ce mercredi.

Le premier match opposant ces deux équipes s'est soldé par une victoire écrasante de Granma 15-2. Le lanceur Lázaro Blanco est devenu le premier lanceur de la saison à atteindre les 10 victoires.

L'Île de la Jeunesse a pris sa revanche 5-4 ce mercredi. Par ailleurs Industriales, l'une des deux équipes de la capitale, a battu Holguín sur ce même score.

Au terme de ces matchs, Matanzas reste en tête du championnat, suivie de Granma. Industriales est troisième, Pinar del Río et l'Île de la Jeunesse se partagent la 4<sup>e</sup> place. Artemisa et Ciego de Avila sont 5<sup>e</sup> et Holguín est à la dernière place.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/44397-matanzas-et-granma-dominent-le-championnat-national-de-baseball>



**Radio Habana Cuba**